
揚迎/MS耕薄型些i㌣短小・-■
Ata da Reuniao Piendria O「dinaria n9 140, do Conselho de

A「quitetura e Urbanismo de Mato G「osso do Sui, reaiizada

em 27deoutubrode2023.

1　Aosvinteesete (27〉diasdo mesdeoutubro (10〉 doanodedoismiievinteetr全s(2023),

2　　por meio de videoconfer台ncia atraves da pIataforma MEE丁e convocacao ordin轟a

3　　prevista no calendano anuaI′ foi rea=zada a Reunifo Plen轟a Ordina「ia n9 14O, do

4　　ConseIho de Arquitetura e Urbanismo de Mato Grosso do Sui′ SOb a presidencia do

5　　Conse冊eiro Estaduai e Presidente eieito′ 」oきo Augusto Albuquerque Soares, e COm a

6　　presenca dos Conseihei「os Estaduais:しuis Eduardo Costa′ Neila Janes Viana Vieira,

7　　軸uardoしino Duarte′しauzie Miche=e Mohamed Xavier SaIazar e olinda BeatrizTreviso1

8　　Meneghini. Assume a tituiaridade′ em raZaO da ausencia do conse-heiro estaduaI tituiar,

9　　a supIente de conseiheiro Ana Beatriz Andreu PiIon Ma巾ns・ Registra-Se a Participa9aO

lO ConseIheiro FederaI Rubens Femando Pereira de Cam川o. Registra-Se a Participa9aO do

ll Gerente Ge「al Cifudioしisiasしucchese′ da Gerente de Fiscalizac5o Fabrfcia de Carvaiho

12　　Torquato′ do Procurador 」uridico Eiias Pereira de Souza, da Coordenadora de

13　　Comunicacao′ Stephanie Ribas′ e Para SeCretariar esta Reunifo P-enaria, a Ge「ente

14　　Administrativa Keiia Fernandes′ aSSistida pe-a Assessora de Secretaria′ Ta看ita Assunc§o

15　　Souza.呈狸EDiE町E: 1・ AB町URAI VER-FICACAo DE QU6RUM E AUS帥型壁

16　JUSTI叩ADAS: Constatada a exjstencia de qu6rum′ O PreSidente Jo書o Augusto

17　　Albuquerque soares′ da in(cio aos trabalhos da Reunifo P-en諭a Ordinaria ds 18hO5min.

18　　Registra-Se a justificativa de ausencia dos Conseiheiros Tituiares, Paoia Giovanna

19　　Siivest「ini de Ara匝′ Rosane ines Petersen′ Rubens Moraes da Costa Ma「ques e Fabio

20　しuis da SiIva. 2. HINO NACIONAし: Nao houve. !」劃TURA E D-SCUSSÅo DA PA些坐O

21　presidente expIica que a pauta foi anteriormente disponib冊ada de maneira eletr6nica a

22　todos′juntamentecomaconvocacaoeaatada reuniわanterior′eSO-icitaa inc-usfopara

23　　extra pauta do assunto: Proposta n. OOl/2021-2023 do ConseIheiro Lu(s Eduardo Costa.

24　　Em discussfo′ nfo houve. Em votacao: APROVADA po「 unanimidade dos votos a inclusfo

三言　蓋蓋言霊霊嵩:i三豊
27　　votacfo: APROVADA por unanimidade dos votos. 5. JuしGAMENTO DE PROCESSOS ETICO

28　　DISCIPしiNARES: Art∵ 55 ; 20 Os processos gtico-d料研n。re5, quOndo houver, Serdo

29　　juIgados no面cio da Reuniao Plenaria′ aP6s a leitura e discussわda pauta. Nao houve. 6.

3O APRESENTA鉱O DOS DESTAQUES DE CORRESPONDENC1坐: 6.1. CORRESPONDENC応

31　RECEBIDAS: Sem destaque. 6.2 CORRESPONDENC-AS EXPED-DAS: Sem destaque. z=

32　　APRESENTACÅo DE COMUN-CAC6ES ‘Art. 5旦7.1. CEAU: A coo「denadora da CEF no

33　　CEAU′ ConseIheira Estadual OIinda Beatriz Treviso- Meneghini′ re-ata que na reunifo foi

34　　discutido sobre o resuitado do evento lg Semincho Estadual de Reforma urbana e

35　　Habita弟o′ PrOSSeguindo′ a COOrdenadora da CEF reiata que o co-egiado parabenizou a

36　　chapa vencedora das eleic6es川rOSSeguindo a coordenadora da CEF′ reIata que foi

37　　discutido uma maior conversa e aproxima弟o com o cEAU CAU/BR. Sem mais. 7.2. DOS
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38　　COORDENADORES DAS COMiSS6ES PERMANENTES: 7.2.1・ Comissao de Financas e

39　　Administra辞o: O membro da CFA′しuis Eduardo Costa′ reiata que na aus全ncia do

40　　coordenador e do adjunto′ COOrdenou a comissfo de Financas e Administracao, Onde

41　foram discutidos: aiguns assuntos de p「ocedimentos de inte「esse contabii, e foram

42　　distribuidos 2 〈dois〉 processos de pedido de isen9aO de anuidade por doenca grave, e

43　1(um) processo de cancelamento de registro po「fa'ecimento do profissione巾o membro

44　　da CFA′しuis Eduardo Costa comenta sobre a necessidade de dar mais celeridade nos

45　　p「ocessos′ de prefer合ncia que fosse autom5tico. Sem mais. 7・2.2. Comiss5o de Ensino e

46　　Formac§o: A coordenadora OIinda Beatriz Treviso` Meneghini 「eIata que na reuniao

47　　online da CEF/MS′ foram discutidos os seguintes assuntos: aPrOVa弟O de 24 (vinte e

48　　quatro) novos registros profissionais e 2 (duas) inc'us6es de Dip-oma de P6s-Graduacfo

49　　em Engenharia de Seguranca do TrabaIho - EspeciaIizacao; a COOrdenadora reIata que foi

50　　discutido sobre as soiicitac6es de registro EAD′ COmenta SObre o entendimento tanto do

51　Comiss5o quanto o ConseIho Fede「al de serem cont「a o curso dearquitetura e u「banjsmo

52　　na modaiidade a distancia声Omenta que muito dos pedidos de registros EAD estao sendo

53　　ap「ovados atrav6s de ordem judicia巾ue′ eXistem varios casos de profissionais que

54　　entram com a事6esjudiciais, gerando passivojudiciai aos CAU/UF′s; a CoOrdenadora relata

55　　que a Comissao deIiberou por deferir em carater provis6rio o pedido de registro dos

56　　egressos dos cu「sos EAD das Universidades Anhangue「a-UN-DERP e Anhanguera

57　　UNOPAR′ dos poIos de Campo Grande′ Corumba’Dourados e Coxim. A coordenadora

58　　reIata sobre a indicacao do coordenador adjunto Eduardoしino Duarte no V川Encont「o

59　　Nacionai de Coordenadores de CEF′ nO dia O7 de novembro de 2O23′ em Brasi'ia/DF; PO「

60　fim′ a COordenadora reIata queforam discutidas asAc6es da CEFpara o Plano deA如

61　2024. Sem mais. 7.2.3. Comiss5o de Etica e Disc輔na: O coordenado「しuis Edua「do Costa

62　「eIata que na reuniao online da CED′ foi relatado l(um) p「ocesso administrativo n9

63　1779329/2023 - jufzo de admissibiiidade da re-atora conse-hei「a Rosane Ines Petersen.

64　　Sem mais. 7.2.4. Comiss5o de Exercfcio Profissiona一: O coordenador Eduardoしino Duarte

65　「elata que na reunifo foram relatados 6 (seis) processos administrativos岬OSSeguindo, O

66　　coordenador relata que muitos dos casos foram por falta de pagamento e regularizacao

67　　de RRT Extempor含neo; O COOrdenador comenta que a comiss5o ap「ovou as ac6es da CEP

68　　para o Piano de A9aO 2024′ e neSSaS ag6es est5o previstas campanhas orientativas aos

69　　profissionais∴SOb「e a reguIarizacao e p「ocedimentos para os RRTs Extemporaneo,

7O campanha de aproximacわcom os sIndicos e fisca-izacfo nos condominios entre outras

71　ac6es. O coordenador reIata aproxima9aO da CEP CAU/UF com a CEP/CAU/BR nas

72　　discuss6es e decis6es sobre atribuic6es profissionais, RRT′s, CAT-O e demais temas

73　　reiacionados a CEP川Or fim′ O COordenador reiata que foram aprovados 6 (seis)

74　interrupc6es de Registro ProfissionaI・ Sem mais. 7.3. DOS COORDENADORES DAS

75　　COMISS6ES ESPEC-A-S E TEMPORAR-AS: 7.3.1. Comiss5o EspeciaI de Po航as urbana e

76　　AmbientaI - CPUA CAU/MS: A coordenadora Nei-a -anes Viana Vieira relata que na
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77　「euniao da Comissao foi discutido sobre Edital de ATH-S e que foram seiecionados

78　　profissionais dispostos a trabaihar com a Assist合ncia T6cnica em Habita串o de interesse

79　　Socialy prosseguindo, a COOrdenadora relatou sobre sua participacao no Seminario

80　　NacionaI de Reforma urbana, nOS dias 23 e 24 de outubro, em Bras航/DF川O Semin緬o

81　discutiu-Se muito em proi do di「eito a moradia e a cidades川rOSSeguindo, a C∞rde間dora

82　　reiatou que a Comissao′ aPrOVOu O enVio da carta de apoio a Camara T6cnica de

83　　Patrim6nio′ que atuaimente 6 representada peIa conseiheira Lauzie Miche=e Mohamed

84　　Xavier SaIazar. A coordenadora reIatou que a Comissao aprovou as ac6es da CPUA pa「a

85　　o Piano de Acfo 2024; POr fim′ a COOrdenadora passa a paIavra a conselheira Lauzie

86　　Miche=e Mohamed Xavier Saiazar que informa ter recebido, a COnVite da Dr.山ana

87　　Campos・ arque6loga da UFMS′ e reP「eSentante da lCOMOS BR′ Para ParCeria e apoio do

88　　ConseIho na realizac§o do evento "patrim6nios CuIturais e Mudancas Climaticas". o

89　　eventotem previsao de aconteceremjunhode 2024, COm dura軍ode2a3 dias, na Cidade

90　　de Corumba/MS. O presidente comenta a previs5o pa「a a pr6xima gestao do Conseiho

91　de investir 2% da receita do CAU/MS em assuntos sobre patrim6nio hist6rico, afim de

92　　desenvoivime=tO das cidades. A coordenadora reiata que foi discutido na Comissfo sobre

93　　as mudancas ciimaticas na vida das pessoas e das cidades, em V而ude dos eventos

94　　extremos que ocorrem nas cidades que afetam, PrincipaImente, COmunidades e moradias

95　　dos grupos mais pobres da popuIacao. Sem mais. 7.3.2 ComissaoTemporaria de Po圃ca

96　　Afirmativas - CTPA: A coordenadora OIinda Beatriz TrevisoI Meneghini re-ata que foi

97　　ap「OVado com o PIano de a9fo da Comissao para 2024, PrOSSeguindo, a COOrdenadora

98　　reIata a import鉦cia dostemase da cont血idade da Comissao para a pr6xima gestfo, POr

99　　fim′ a OOordenadora 「eiata sobre a recente aprovacao do governo da -ei que cria o seIo

’′Empresa Amiga da MuIher′′ a ser dado a estabelecimentos que adotem praticas

direcionadas a incIusao profissional de muiheresvitimas de vioi釦cja dom6stica e fam航r.

Sem mais. 7.4. DO PRESIDENTE: O presidente comenta sobre as pr6ximas reuni6es

PIen緬ase a冊ma pIen訪a se「きnodia l de dezembro de 2O23, e Iogo no dia ll de

dezembro de 2023′ nO Perfodo da manha serireaiizada a dipiomacao dos∴nOVOS

COnSeIhei「os′ e nO Perfodo da tarde sera rea=zado uma capacitacao administ「ativa dos

COnSeIheiros novos e soIicita aos coordenadores de Comissao para participarem pa「a

PaSSar O que foi rea=zado e o que foi pIanejado pa「a o pr6ximo ano. Sem mais. 7.5. DO

CONSEしHEiRO旺DERAL: O conseIheiro fede「aI Rubens Fernando Pereira de Cami=o

reねta que esta encerrando o mandato e preparando o materiaI do trabalho reaIizado

durante os anos no CAU/BR e a96es do CAU/MS; destaca os debates reaIizados e a

COntinuidade das discuss6es e todos os arquitetos e urbanistas estao rep「esentados no

CAU BR′ tantO naS Comiss6es de exercicio profissional′ 6tica e ensino e formac5o;

PrOSSeguindo′ O COnSelheiro federai reiata que no seu trabalho defendeu todas as pautas

que foram ap「esentadas peio CAU/MS; destaca a import釦cia de se ter um oIhar

圏麗霊園atencioso com ojovem a「quiteto, e que aP6s seformar o profissionaI esta
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116　　e que essas discuss6es ja deveriam esta「 finaIizada. Prosseguindo, O conSeIheiro federaI

l17　　expIica a evolu事吾o das discuss6es com pautas profissionais, COmO tabeia de honorarios e

l18　　0 1icenciamento urbanistico; COmenta SObre a experi全ncia de Campo Grande no

l19　iicenciamento urbanistico, nO CAU/BR, que tOdo o materiai do trabaiho sera apresentado

120　　na N Confe「台ncia do CAU, nOS dias 8, 9 e lO de novembro de 2023, em B「as掴a/DF. O

121　conseIheiro federal relata sobre os tramites e discuss6es sobre a quest6es tributarias e

122　　destaca a importancia das po冊cas p姉iicas. Prosseguindo, O COnSeIheiro federai reIata

123　　sobre a recente aprova95o da Certidao de Acervo T6cnico OperacionaI CAT- O, e eXPlica

124　　que essa ce巾dfo 6 so=citada pa「a as empresas′ naS iicitac6es que forem conco「「er. sem

125　　mals・ 8・ COMUMCADO DOS CONSE叫EIROS ESTADUAIS: Nさo houve. 9.ORDEM DO DiA.

126　　9・1・ D容C町子0140-
127　　01.2O23 Ad Referendum da CEF, Ref[Ist[o P「OflssIonaI de¶nitIvo lad referendum. n. 82.

128　　83′ 84 e 85): O presidente explica que foi apresentada toda a documentac5o e o pedido

129　　de urgencia para a soIicita95o dos registros definitivos. Em discussao: Nao houve. Em

130　　vota師o: APROVADO por unanimidade dos votos.9.2. MATERIA EM REGiME DE

131　URG亀NCIA: Nao houve. 9.2.:E岬

132　　n9 0Ol/2021-2O23 - ConseIheiro Luis Eduardo Costa: O Conseiheiro Luis Eduardo Costa

133　　explica que a p「oposta so=cita ao Plenario do CAU/MS aprovac5o do texto e o envio de

134　　Of[cio ao CAU BRASiL, aPOiando as ac6es do Conseiheiro FederaI Rubens Femando de

135　　Cam川o ao Iongo de seu mandato pa「a simpiificacfo e adequacao das TabeIas de

136　　Honor緬os Profissionais do CAU′ atendendo a demanda dos profissionais arquitetos e

137　　urbanistas de todo o pafs, demonstrada na l呈Pesquisa Nacionai sobre Tabeia de

138　　Honor緬os de Servicos de Arquitetura e Urbanismo reaiizada no perfodo de 15 de junho

139　　de 2022 a 22 dejulhode 2O22 peio CAU/BR e CEAU-CAU/BR, e a l窒Cons山ta PIIbiica sob「e

140　　Tabela Intuitiva de Honordrios de Servicos de Arquitetura e U巾anismo reaIizada no

141　　perfodo de O2 de setembro de 2022 a O2 de outubro de 2022 peio CAU/BR e CEAU-

142　　CAU/BR, SO=citando que seja dado continuidade e conciusao, na Pr6xima gestao 2024-

143　　2026′ desses trabaihos. Em discussfo: O presidente reIata a importancia do apoio, e de

144　　dar continuidade a todo o trabaIho reaIizado peio ∞nSeIheiro federal at6 o momento. o

145　　conselheiro各duardo Lino Duarte reitera o apoio e comenta que e testemunha de todo o

146　　trabaIho reaiizado peIo conseiheiro federai durante esses anos e a iuta peIo profissionaI

147　　da ponta da Iinha. O ∞nSeIheiro federal agradece todo o apoio e dar sequencia nos

148　　trabalhos e comenta que foi na gestao do山is Eduardo Costa que comecou a estudar a

149　　Tabeia de Honorarios′ COm demais profissionais da 5rea e assim conseguiu prosseguircom

150　　otrabaIho ate Ievarao CAU BR. Em votacfo:APROVADO porunanimidade dosvotos. Sem

151　　mais. 9.4 PEDiDO DE VISTA: Nao houve. 9.5・ PEDIDO DE RECURSO: Nao houve.上皇

152　　MATERIA TRANSFERIDA DA REUN瓜o ANTERIOR: Nfo houve. 9.7. VATERIA PAUTADA

153　　PARA A REUNIÅo: Nao houve"9.7.1. DEしIBERACÅo DE:ooMISSÅo oRDINÅRiA E ESPECIAL:
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155 ∴∴錨ie両州o de剛nldes e eventos do O叫/MS関ra ZQ堂: A Ge「ente Admlnlstratlva KelIa

156　　Fernandes′ aPreSenta a PrOPOSta de aiteracao do caiend諭o anuaI de reuni6es e eventos

157　　do CAUMS para o exerc(cio de 2023 com a alteracao da data do evento MeIhores praticas

158　　Docentes do dia 8 de dezembro 2023′ Para O dia 30 de novembro de 2023川rOSSeguindo,

159　　expiica que a outra altera串o 6 retirada das輔mas 「euni6es das Comiss6es e CoIegiado

160　　do mes de novembro′ PermaneCendo somente a reunifo p-enaria do dia l de dezembro

161　de 2023. Em discussao: Nao houve. Em votacao: APROVADO por unanimidade dos votos,

162　10・ ASSU冊OS DE INTERESSE G RAL± O conseIhei「o Eduardo uno Duarte pa「abenlza os

163　　novos conselheiros eieitos e import鉦cia de sempre buscar me-horias para o Conselho, e

164　　dar continuidade aos processos e ac6esj5 feita at6 o momento. A conselheira NeiIa Janes

165　　Viana Vieira parabeniza os novos conseiheiros e deseja um bom traba-ho a todos, e que

166　　possam dar continuidade nas ac6es para me-horia dos arquitetos e urbanistas;

167　　prosseguindo a conseIheira sugere no m全s de dezembro ou janeiro, reaIizar uma

168　　0rientacao aos conseIheiros eIeitos apresentando toda a estrutu「a do ConseIho e seu

169　　funcionamentordestaca a importancia dessa orienta事aO Para que OS nOVOS COnSeiheiros

170　　se sintam mais seguros na pa巾cipa9aO nO ConseIho. O presidente comenta para dar

171　continuidade e iniciar outra gestao, e eXPlica quej5 esta marcado no dia ll de dezembro

172　　de 2023′ nO Pertodo da tarde a apresentacao da estrutura e funcionamento do Conseiho,

173　　pela equipe t6cnica′ e SOlicita aos coordenadores de Comissao facam uma apresenta軍o

174　　das ac6esdas Comiss6es e o quefoi pIanejado para o pr6ximo ano. 11. ENCERRAMENTO:

175　　Nada mais havendo a trata「′ O PreSidente 」ofo Augusto A-buquerque soares, agradece

a presenca de todos e encerra a Reuniao as 19hlOmin.
/

PRESiDENTE DO CONSELHO DE

RQUITETURA E URBANISMO DE MATO

GROSSO DO SUしBRASlし.

魅ゝ
GEβEN椎ADMINISmA 77V小coNSELHO

DEARQU/TETURA E UβBAN/SMO DE

MATO GROS5O DO SUL朗AS/L
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「盤上生壁」雌一葦畢置e岨mo栂o do 5u-

141窒Reuniao Plendria Ordindria do CAUIMS

しocai: Sede do ConseIho de Arquitetura e Urbanismo de Mato Grosso do Sui

Endereco: Rua Doutor Ferreira, 28, Centro, Campo Grande/MS.

Data: 24 de novembro de 2023

Horario: 18hO3min as 19h5Omin

FOLHA DE VOTACÅo - ATA DA SESSÅo ANTERiOR

VO調CÅo 

SiM 碑����A隣丁各NCÅ0 ��U4T�6���

tituiar 僞duaIdolinoDuarte 浮� �� 

SuPlente 僂ho/isGuemieri �� �� 

t蒔ula「 冉bbio4u;sddS//vo �� ��X 

SuPlente 僊nqBea亡r淳AndreuPi/onMortins �� �� 

t 宥Vﾆ�"�Poo/oGiovom。SiIvestrinideAmt”o 浮� �� 

章 宥V��"�RosqneInesPeteIちen �� ��X 

t 宥T���R�JodoAugu5tOAlbuquerqueSo。化S �� �� 

SuPlente 僖gbor0V/le/cJRondon �� �� 

t競uia「 儉uisEducJrdoCos的 浮� �� 

t 宥V���R�LcJuZieMichel/eMohomedX。V/erSaIaZar 浮� �� 

SuPlente 僂0milqAmqrOdeSouzo �� �� 

titular 儂ei佃JonesVialnαWe所o 浮� �� 

SuPlente 價きssicoR0bitoαroves �� �� 

titula「 儖勅do臓q掘z7tevjsoIMeneghini 浮� �� 

SuPIente 價u/i。[eik。Oh。rCJN。g。t。 �� �� 

t露出a「 剏志ben5Momesd。Cos亡のM。岬ueS 浮� �� 

SuPlente 儉uci0neDie/deFreito5Pereirq �� �� 

Hist6rico da vota辞o:

Sess犯　141重PIen訪aOrdin5ria　　　　　　　　　　data:24/11/2023 

Mat6riaemvota挿o: 

Aprova確Odaatada140aReuniaoPlen鉦aOrdin各riade27deoutubrode2023. 

Resuitadodavotasao:Sim(7〉　　nao(0)　Abstenc6es()　Aus台ncias(2) 

Oco「「合ncias:
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